

**RILIS NASIONAL**

## **Polsek Karangampel Gencarkan Patroli Sambang Desa: Membangun Kedekatan dan Keamanan Bersama**

**Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](http://INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM)**

Aug 11, 2023 - 21:09



*Polsek Karangampel Gencarkan Patroli Sambang Desa: Membangun Kedekatan dan Keamanan Bersama*

Indramayu, - Kepolisian Sektor (Polsek) Karangampel jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan patroli sambang desa sebagai bagian dari upaya

untuk membangun kedekatan dengan masyarakat dan meningkatkan keamanan serta ketertiban wilayah. Jumat (11/8/2023)

Kegiatan patroli ini dilakukan dengan tujuan memperkuat hubungan positif dengan warga serta memberikan rasa aman kepada masyarakat.

Petugas patroli dari Polsek Karangampel turun langsung ke desa-desa yang berada dalam wilayah hukumnya.

Dalam patroli sambang ini, petugas berinteraksi dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi, serta memberikan informasi terkait langkah-langkah pencegahan kejahatan dan tindakan darurat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Karangampel, AKP Suprpto menjelaskan pentingnya patroli sambang desa dalam menjaga hubungan yang baik dengan masyarakat.

"Kami ingin memastikan bahwa kami selalu dekat dengan warga dan siap membantu dalam menjaga keamanan wilayah. Patroli sambang desa adalah cara kami untuk mendengarkan dan memberikan dukungan kepada masyarakat," ujarnya.

Selama patroli, petugas juga memberikan edukasi tentang langkah-langkah pencegahan kejahatan, seperti menjaga keamanan rumah, melaporkan tindakan mencurigakan, dan pentingnya kerjasama antara masyarakat dan kepolisian.

Dengan melaksanakan patroli sambang desa, Polsek Karangampel menunjukkan komitmen mereka dalam membangun kedekatan dengan masyarakat serta memberikan edukasi tentang pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban.

Upaya ini diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan saling mendukung bagi seluruh warga di wilayah hukum Polsek Karangampel. Ujar AKP Suprpto.